

## ABSTRAK

Dengan semakin pesatnya perkembangan retail saat ini, maka kelengkapan informasi dalam laporan keuangan serta item-item yang ada juga harus diungkapkan oleh masing-masing perusahaan dagang, dalam hal ini perdagangan eceran, dimana dengan adanya pengungkapan tersebut diharapkan dapat meningkatkan kredibilitas pelaporan keuangan perusahaan dan untuk membantu investor dalam memahami strategi bisnis perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji dan menguji pengaruh profitabilitas, likuiditas, solvabilitas, ukuran perusahaan, dan struktur kepemilikan baik secara simultan, parsial, dan variabel yang paling dominan.

Penelitian ini menggunakan 6 perusahaan dagang yang bergerak di bidang perdagangan eceran yang telah terdaftar di BEI, yaitu PT. Ace Hardware Tbk., PT. Sumber Alfaria Trijaya Tbk., PT. Catur Sentosa Adiprana Tbk., PT. Matahari Putra Prima., PT. Ramayana Lestari Sentosa Tbk., PT. Sona Topas Tourism Industri Tbk.

Dari hasil SPSS perhitungan secara simultan (Uji F) disimpulkan bahwa ROA, CR, DER, SIZE, dan PUB secara simultan berpengaruh signifikan terhadap variabel luas pengungkapan laporan keuangan tahunan pada perusahaan dagang dibidang perdagangan eceran. Sedangkan pengujian secara parsial (Uji T) menunjukkan hanya variabel CR, SIZE dan PUB yang berpengaruh secara signifikan terhadap luas pengungkapan laporan keuangan tahunan pada perusahaan dagang dibidang perdagangan eceran. Untuk variabel ROA dan DER tidak berpengaruh secara signifikan terhadap luas pengungkapan laporan keuangan tahunan pada perusahaan dagang dibidang perdagangan eceran. Namun pengaruh ROA dalam uji T adalah berpengaruh negatif. Variabel yang paling dominan berpengaruh adalah likuiditas (CR) dengan nilai beta koefisien ( $\beta$ ) sebesar 0,772.

Investor perlu menjadikan karakteristik perusahaan laporan keuangan tahunan sebagai acuan untuk memperoleh informasi mengenai suatu perusahaan, tidak hanya dilihat dari pengungkapan wajibnya, melainkan juga dapat dilihat dari pengungkapan luas laporan keuangan secara sukarela.

**Kata Kunci: Profitabilitas (ROA), Likuiditas (CR), Solvabilitas (DER), Ukuran perusahaan (SIZE), Struktur kepemilikan (PUB), Luas Pengungkapan Laporan Keuangan Tahunan (DI).**